

# 小金井市

教育スローガン「笑顔いっぱい、わくわくいっぱい」

自然豊かで、地の利に恵まれた環境

自然豊かなコンパクトシティー

交通の便が良く通勤も快適です！

小金井市は東京都の中央付近に位置し、JR中央線や西武多摩川線が走り、都内各所から通勤しやすい市です。また、東西4.1km、南北4.0kmとコンパクトなため、市内のどこの学校へも自転車で行けるのも便利です。

市内には桜の名所として名高い都立小金井公園やアニメーション映画のモデルにもなった、美しい野川があり、豊かな自然も小金井市の魅力の一つです。



春の野川

「ハチドリプロジェクト」

環境を考える学びを推進中！

豊かな自然を大切にしている小金井市は、一人一人が環境問題を自分事として捉え、主体的に行動していく「ハチドリプロジェクト」を市立全小・中学校で推進しています。



また、小学校6年生の清里林間学校では、森林体験プログラムを行い、子どもたち自身が地球温暖化対策への関心や関与を深める契機としています。

授業変革にチャレンジ！

ICTを効果的に活用した

「授業変革」を実施中！

豊かな自然の中で伸び伸びと過ごす小金井の子供たちは、学習にも熱心です。そんな子供たちの未来を見据え、これから時代に役立つ力を伸ばし、一人一人が輝けるよう、市立全小・中学校は「授業変革」に取り組んでいます。

「授業変革」に向け、市はNTTコミュニケーションズと連携協定を結び、授業等でのICT端末の効果的な活用をバックアップしています。また、教員養成において中核的な大学である東京学芸大学とも連携協定を結んでおり、校内研究を始め、様々な内容で協働を図っており、最先端の教育学にも触れやすい環境が整っています。



手厚くサポートしてくださる地域の皆様

全市立小・中学校がコミュニティ・スクール

小金井市民の方々は、教育に大変理解があり、これまで様々な場面で学校の教育活動を支えてくださっています。令和2年度からの4年間で、市立全小・中学校がコミュニティ・スクールになり、支援の輪がさらに広がりをみせ、協働で子供たちを育てる機運が一層高まっています。